



FC Viktoria 09 St. Ingbert

AH-Abteilung



Sommerliches BOULE – Vergnügen

Auch bei den Alten Herren gibt es jedes Jahr eine fußballerische Sommerpause. Dieser Umstand wurde zum Anlass genommen, um jeweils donnerstags locker und unverbindlich für 2-3 Stunden sich dem Boule-Spiel hinzugeben.

Ausgestattet mit ausreichend Kugeln, einem bunten „Schweinchen“, mit fester und flüssiger Verpflegung, bequem versammelt an einer FCV- Bockmöbelgarnitur, wurde mehrere Runden Boule gespielt.

Es ging richtig spannend zu. Meistens konnte aufgrund grober Abstandsmessung (Schuhgröße) festgestellt werden, wer am nächsten am „Schweinchen“ dran liegt. Aber auch feine, unter Umständen millimetergenaue Messungen, waren hier und da mal nötig, um die Besten zu ermitteln.

Leider hatten die Spieler und Spielerinnen auf dem Festzeltgelände unseres FCV nicht die optimalsten Bouleplatz-Bedingungen, aber das schreckte nicht ab. Egal ob Gras oder Schotter, es wurde sich den besonderen Herausforderungen gestellt.

Wer letztlich die Beste oder der Beste wurde, war auch gar nicht so wichtig. Wichtig war, es hatte sich niemand verletzt!!!!

Keiner, wirklich keiner, nutze den Magneten an der Schnur (mit dem man sich das Bücken nach den Kugeln spart) !!!!

Fazit: Klasse Stimmung und viel Spaß.

Jörg Leonhardt



